

# IWO

## Perkuat Silaturahmi, Babinsa Koramil Polanharjo Bantu Warga Desa Kahuman Siapkan Hajatan

Agung widodo - [KLATEN.IWO.OR.ID](http://KLATEN.IWO.OR.ID)

May 19, 2024 - 16:52



KLATEN - Serda Wibowo Sugiarto, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Desa Kahuman dari Koramil 15/Polanharjo [Kodim 0723/Klaten](#), kembali menunjukkan dedikasinya kepada warga desa binaannya. Kali ini, Serda Wibowo membantu warga dalam persiapan hajatan Warga binaan bersama-sama warga di Desa Kahuman Kecamatan Polanharjo Kabupaten Klaten. (18/5/2024)

Kegiatan Babinsa tidak hanya bertujuan untuk membantu meringankan beban warga, tetapi juga menjadi sarana bagi Serda Wibowo untuk menjalin silaturahmi yang lebih erat dengan warga desa. Dengan kehadiran Babinsa dalam kegiatan sosial seperti ini sangat diharapkan oleh masyarakat, karena mampu mempererat hubungan antara TNI dan warga, serta menciptakan rasa aman dan nyaman di tengah masyarakat.

Toha, selaku tuan rumah menyampaikan apresiasinya atas bantuan dan kehadiran Babinsa Serda Wibowo dalam membantu prosesi pemasangan tenda hajatan.

“Kami sangat berterima kasih atas bantuan yang diberikan oleh Pak Babinsa. Kehadirannya tidak hanya membantu secara fisik, tetapi juga memberikan semangat dan rasa kebersamaan di antara warga,” ujar Pak Toha.

Serda Wibowo sendiri mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari tugasnya sebagai Babinsa untuk selalu dekat dengan masyarakat.

“Sebagai Babinsa, sudah menjadi kewajiban saya untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, membantu mereka dalam berbagai kegiatan. Ini juga merupakan salah satu cara kami untuk menjalin silaturahmi dan mempererat hubungan dengan warga binaan,” kata Serda Wibowo.

“Kegiatan gotong royong seperti ini diharapkan dapat terus dilakukan untuk menjaga kebersamaan dan kekompakan di tengah masyarakat. Babinsa sebagai ujung tombak TNI di desa-desa akan selalu siap membantu dan mendukung segala bentuk kegiatan yang bertujuan untuk kesejahteraan warga,” tambahnya.

“Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan hubungan antara TNI dan masyarakat semakin harmonis dan kuat, sehingga dapat bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar,” tutup Serda Wibowo. (Red)

